

学校目標「心豊かで 自他ともに大切に し 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ ただしく かしく たくましく ～

梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R5. 1月30日号

文責 校長 渡辺 謙



学校HP

樹木の伐採作業

1月22日(日)は、保護者や育友会のみなさんにお世話になり、空き缶・空き瓶回収作業と校舎南側の樹木の伐採作業を行っていただきました。

樹木伐採作業は、冬の寒空のもとでしたが、大きな重機やチェーンソー等を出していただき、安全

に気を付けながら進められました。校舎南側にあったモミジバフウは、切り株を残して伐採し、根も周囲のブロックを破壊しつつあったので、除草剤を入れて、枯らすことになりました。

秋には紅葉し、目を楽しませてくれていたモミジバフウでしたが、教室の採光に影響することや、大きくなりすぎたことで、校舎に及ぼす影響を考え、今回の作業と至りました。



寒波襲来 (24日は緊急の保護者お迎えありがとうございました)

1月24日より日本列島が寒波に見舞われ、子供たちの登校の安全を第一と考え、25日を休校とさせていただきます。翌26日(木)も、校舎と公民館間の通路に下げられている温度計は、朝7時半の時点で零下2度でした。(25日の早朝は零下6度でした)。観察池やメダカの水槽には氷がはっており、めったに見ることのない氷の厚さに大はしゃぎの子供たちでした。



育友会・青少協との合同講演会

青少年支援センターより、講師の先生に来ていただきスマホの使いせ方や SNS トラブルについてお話しをしてもらいました。保護者の方だけではなく、地域の皆様にも御参加いただき、ありがとうございました。

講師の先生には、スマホを買い与えるときには、ただ与えるのではなく、「保護者から貸しているのだ」という認識をもたせるべきことや使い道についてしっかり話すことの必要性を説いていただきました。また「寝室へは持ち込まない」等の約束事を決め、それを破ったときのことまで事前に話をしておくことについてもお話いただきました。

今後、子供たちはスマホやタブレットなどのツールとうまく付き合っていかなければなりません。この講演会は、それらのものが便利な道具としてより良い活用ができるように、保護者の皆様にも知識を広げていただく良い機会となったのではないかと考えています。

